

PRONTUARIO

TÍTULO:	Tesis de investigación
CODIFICACIÓN:	CFI 715
PRERREQUISITO:	CFI 710
CRÉDITOS:	3 créditos 45 horas contacto 1 término

DESCRIPCIÓN

El objetivo de este curso es realizar e informar sobre un estudio de investigación original de un aspecto de la actividad física como medicina. Durante el curso se culmina y ejecuta la propuesta creada por el estudiante durante el curso de *Métodos de Investigación en Ciencias del Ejercicio* (CFI 615). Este curso está diseñado para que el estudiante desarrolle conocimientos sobre la naturaleza interdisciplinaria de la medicina del comportamiento y su impacto en la salud, que abarca el desarrollo y la integración del conocimiento y las técnicas de las psicosociales y biomédicas relevantes para las enfermedades crónicas no transmisibles. La entrega y defensa de la tesis de maestría es requerido para poder aprobar el curso.

JUSTIFICACIÓN

Este curso está dirigido a estudiantes de nivel de maestría para culminar su tesis de maestría, cuya propuesta fue completada en el curso CFI 615 - Métodos de investigación en Ciencias del Ejercicio. En este semestre, los estudiantes seleccionarán y finalizarán un comité de tesis, presentarán la propuesta de tesis, harán todas las revisiones necesarias a la propuesta de tesis, y producirán el borrador final de la tesis. Los estudiantes trabajarán individualmente con su director de tesis y con el coordinador de tesis para identificar los momentos en los que se reunirán y crear un plan de comunicación a lo largo del proceso de realización de la Tesis de Máster.

COMPETENCIAS

El curso desarrolla en él o la estudiante las siguientes competencias:

- **Cuestionamiento crítico**
- **Exploración e investigación**

OBJETIVOS

Al finalizar el curso el o la estudiante será capaz de:

1. Completar su comité de tesis y escoger a su director de tesis en función de las áreas de investigación y la experiencia. (Todos los nombramientos de los comités están sujetos a la revisión y aprobación del coordinador de la Tesis de Maestría).
2. Implementar la propuesta escrita en el curso CFI 615.
3. Resumir los resultados obtenidos en la investigación.
4. Analizar los resultados obtenidos y generar recomendaciones específicas que contribuyan al cuerpo de conocimiento de las Ciencias del Ejercicio.

CONTENIDO

Este curso utiliza como referencia el Manual de Tesis de la maestría en Ciencias en Rendimiento Físico y Promoción de la Salud.

METODOLOGÍA

Se recomiendan las siguientes estrategias de la metodología de aprendizaje activo:

- Reuniones grupales e individuales
- Trabajo colaborativo
- Mentoría con miembros del comité de tesis
- Solución de un problema planteado
- Educación apoyada por la Web
- Investigación bibliográfica

EVALUACIÓN

Finalización, presentación y calidad de la propuesta de tesis	75%
Defensa de la tesis	<u>25%</u>
TOTAL	100 %

Este curso utiliza el sistema de evaluación de Pase/No pase

AVALÚO DEL APRENDIZAJE

Se aplica la rúbrica de avalúo institucional a la actividad central del curso.

BIBLIOGRAFÍA

N/A

TEXTO

N/A

Puede encontrar más recursos de información relacionados a los temas del curso en la página de la biblioteca <http://biblioteca.sagrado.edu/>

ACOMODO RAZONABLE

Para obtener información detallada del proceso y la documentación requerida, debe visitar la oficina correspondiente. Para garantizar igualdad de condiciones, en cumplimiento de la Ley ADA (1990) y el Acta de Rehabilitación (1973), según enmendada, todo estudiante que necesite servicios de acomodo razonable o asistencia especial deberá completar el proceso establecido por la Vicepresidencia de Asuntos Académicos.

INTEGRIDAD ACADÉMICA

Esta política aplica a todo estudiante matriculado en la Universidad del Sagrado Corazón para tomar cursos con o sin crédito académico. Una falta de integridad académica es todo acto u omisión que no demuestre la honestidad, transparencia y responsabilidad que debe caracterizar toda actividad académica. Todo estudiante que falte a la política de honradez, fraude y plagio se expone a las siguientes sanciones: recibirá nota de cero en la evaluación y/o repetición del trabajo en el seminario, nota de F(*) en el seminario: suspensión o expulsión según se establece en el documento de Política de Integridad Académica con fecha de efectividad de noviembre 2022.